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Gibt wenig Argumente bereits auf Mojave umzusteigen wenn Deine Hardware mit HS tadellos
läuft.

Preis/Leistungsmässig ist ein Umstieg von einer 1060 auf eine Vega oder RX580 (ausser evtl.
ein günstiger Gebrauchtkauf) schwer darstellbar - bloß wegen Mojave würd ich das Geld nicht
in die Hand nehmen!!

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38102-ersten-erfahrungen-mit-hackintosh-ggf-hardwaretausch-msi-
z370m-gaming-pro-ac/?postID=464400#post464400
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